



ひろせっ子たより

令和5年度 豊岡南小学校 学校たより 第9号

令和6年1月9日発行

3学期が始まりました



今年は辰年です。現在5年生の多くの子、現在6年生で早生まれの子どもたちは、年男・年女です。

例年より暖かいといわれる今年の冬ですが、依然として季節性インフルエンザの流行が懸念されています。子供自身が感染防止の必要性を理解したうえで、「うつらない・うつさない」ために、自分で判断し、適切な行動が取れるよう、引き続き指導していきます。

保護者・地域の皆様方におかれましては、昨年同様、御支援や御協力をどうぞよろしくお願いいたします。

～始業式 校長の話～

ひろせっ子のみなさん、おはようございます。そして、明けましておめでとうございます。今日みなさんの元気いっぱいの顔を見ることができて本当にうれしいです。1月1日に能登半島に大きな地震がありました。2日には羽田空港でひどい事故がありました。命はかけがえのないものであることを実感しました。みなさんが元気に登校できたのも、休み中におうちの人との約束をしっかりと守って、大きなけが、病気、事件、事故に遭うことなく、安全で楽しい冬休みを送ったからです。

冬休みは楽しかったですか。きっとたくさん思い出ができたことでしょう。みなさんから冬休みの思い出を聞くことを楽しみにしています。いよいよ令和5年度の締めくくりの学期、3学期が始まります。

さて、今年は何年でしょうか。辰年です。十干十二支では「甲辰（きのえたつ）」です。これはものごとのはじまりを意味し、草木が伸び、形が整い、活気にあふれている様子を表しています。みなさん、夢（目標）は決まりましたか。2024年が始まりました。自分の夢（目標）に向かって、自分のペースで一步ずつ頑張っていきましょう。そうすれば、きっと自分自身が成長していき、なりたい自分へと姿を整えていくことでしょう。豊岡南小学校の先生は、ひろせっ子の応援団です。3学期もひろせっ子を一生懸命励まし、応援していきます。



終わりに、「病気、感染症、飛んで行け」そのために、早寝早起き朝ごはん、うがい・手洗い、進んで運動するなど、健康第一で生活していきましょう。そして、3学期は今の学級で過ごす最後の学期です。学級の中にお話ししていない人はいませんか。一緒に遊んだことのない人はいませんか。私だけが知っている友達のすてきなエピソードがあったらぜひ伝えてあげましょう。残りの49日間でもっともっと学級の友達と親しくなれるといいです。

3学期、みなさんがそれぞれの学年のまとめをしっかりと行い、すてきな3つの花を咲かせ、次の学年への心と体の準備をしていくことを期待しています。

以上でお話を終わります。